



LOCAL

Detienen a ebrios por agredir a policías

25 junio, 2022 por DNN

El pasado 23 de junio alrededor de las 14:00 horas, elementos de la Secretaría de Seguridad Pública de Juárez, al encontrarse realizando sus recorridos de prevención y vigilancia sobre la Avenida Teófilo Salinas en su cruce con la calle Real de Santa José, en la Colonia Real de San José, observaron un vehículo tipo taxi en color blanco con amarillo, marca Nissan tipo Trusu con placas de circulación 322MLG del estado de Nuevo León, en el cual circulaban dos masculinos, logran visualizar que el conductor se encontraba ingiriendo bebidas alcohólicas, motivo por el cual la unidad de Policía les marcó el alto.

Al bajar del vehículo, el conductor se apreciaba en aparente estado de ebriedad, comenzando a agredir física y verbalmente a uno de los policías, realizando amenazas en su contra y portando un cuchillo de metal con cachea en color blanco en una de sus manos.

En seguida, descendió el copiloto que de igual forma intentó agredir a los oficiales, pero de inmediato fueron controlados por los elementos.

Al ejecutar el protocolo de inspección al interior del vehículo, se observaron 6 boilers de paso en los asientos de los pasajeros y 7 más en su cajuela, de los cuales no pudieron acreditar su propiedad.

En el acto, fueron detenidos quienes se identificaron como Hilario C., de 31 años, y José R., de 38 años, a quienes trasladaron de inmediato junto con el vehículo y la mercancía encontrada ante la autoridad competente para que resuelva su situación jurídica.